



Legislatura
Córdoba



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

DECLARA

Su beneplácito por la labor social, educativa, espiritual y comunitaria desarrollada por la *Iglesia Ágape*, con sede en barrio Villa El Libertador de la ciudad de Córdoba, destacando su compromiso sostenido desde el año 1976 en favor de las poblaciones más vulnerables, contribuyendo al bienestar colectivo a través de múltiples iniciativas de contención, formación y desarrollo.

Córdoba, 1 de julio de 2025.-

D-29865/25

GUILLERMO CARLOS ARIAS
SECRETARIO LEGISLATIVO
LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

MYRIAN BEATRIZ PRUNOTTO
VICEGOBERNADORA
PRESIDENTE
LEGISLATURA DE CÓRDOBA